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INTERROGAZIONE SULLA SITUAZIONE DEL SUOLO PUBBLICO: EX CABINE TELEFONICHE 

Il sottoscritto consigliere comunale 

Premesso che  

Negli ultimi anni e mesi sono state eliminate le cabine telefoniche poste sul suolo, probabilmente pubblico, 

del territorio comunale; 

Molti piccole aree, probabilmente pubbliche, dove sono state tolte le suddette cabine telefoniche non sono 

state in nessun modo sistemate, lasciando le zone completamente avvallate e in alcune situazioni pericolose 

per i pedoni e i cittadini tutti;  

Considerato che 

Non si è a conoscenza di attività da parte dell’Amministrazione o/e dell’ente che gestiva le suddette cabine 

di riparazione e di messa in sicurezza del sedime delle suddette aree, rendendo piccole, ma significative 

porzioni di città indecorose e oltremodo pericolose; 

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere 

1) Quanti sono gli spazi precedentemente occupati dalle cabine telefoniche e dove sono ubicate 

2) quale iniziative intende intraprendere l’Amministrazione Comunale al fine di rendere 

immediatamente decorose e non pericolose dette aree; 

3) Se la sistemazione dell’area è prevista nella convenzione tra il Comune di Novara e la Telecom e quali 

azioni vengono effettuate al fine di sistemare i sedimi stradali interessati; 

4) Se tale interventi non fossero previsto nella Convenzione quali iniziative vuole attuare 

l’Amministrazione per eliminare il pericolo e in non decoro delle suddette piccole aree sparse nella 

città di Novara. 
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